

Randonnée de 6km à La Bastide-Puylaurent en Lozère

Distance: 5,88km, Altitude maximum: 1095m, Altitude minimum: 994m, Dénivelé cumulé: 157m
Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (2838OT).

Au départ de L'Etoile, prendre la direction de la gare SNCF et passer un peu plus loin le passage à niveau. Monter environ 100 mètres sur la petite route goudronnée et prendre à droite. A la fourche de deux chemins, prendre celui de droite (Chemin de Stevenson GR70 Nord qui longe l'Allier vers Luc, Le Cheylard l'Evêque et Langogne). Suivre cette piste jusqu'au petit tunnel qui passe en dessous des rails, puis plus loin qui traverse la petite rivière à guet. Il suffit alors de suivre la piste jusqu'à la route goudronnée qui relie Rogleton au Fraisse. Attention ! Avant d'arriver au Fraisse, il faut descendre par la piste sur la gauche et traverser la rivière. Monter en face (montée difficile mais qui n'est pas bien longue) et retrouver les balises du GR7 jusqu'à La Bastide-Puylaurent.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-la-bastide-puylaurent-6km.htm>

6km hike at La Bastide-Puylaurent in Lozere

Distance: 5,88km, Elevation maximum: 1095m, Elevation minimum: 994m, Elevation gain: 157m
IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentiere la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (2838OT).

Departing from L'Etoile, go towards the SNCF railway station and go past the level crossing. Go up for about 100 metres on the small road and turn right. At the fork, take the track on your right (Stevenson trail, GR70 North following the Allier towards Luc, Le Cheylard l'Eveque and Langogne). Follow the track until you reach the small tunnel under the railway, and the track crosses later the little river at the ford crossing. Follow the track until the road between Rogleton and le Fraisse. Be careful; before reaching le Fraisse, take the track going downhill on the left and cross the river. Go up right in front (the climb is harsh but isn't very long) and follow the markings of the GR7 until arriving at La Bastide-Puylaurent.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-la-bastide-puylaurent-6km.htm>

